



H31.3.16~17

中学生ホッケー交流大会 まさきカップ 松前クラブ vs 犬鳴クラブ（奈良県）



渡部 恵美 議員

**問**えひめ国体開催にあたり、県内唯一の日本ホッケー協会公認のホッケー場が設置された。

**答**岡本町長  
松前町国体記念ホッケー公園ホッケー場は、

**問**長年、地域の保育を担ってきた二名保育所が、園舎の老朽化により令和2年3月で閉園することになつている。

**答**山田福祉課長  
敷地を含めた跡地利用については、地元や関係団体の要望を考慮し、庁内で協議したいと考えている。

## どうなる？二名保育所閉園後の利用は

えひめ国体終了後も、ホッケーのまちづくりを進めていく中で、各種大会や強化合宿の誘致を行っている。県外・海外からの強豪チームを招き、ホッケー教室を開催しているほか、町内の子どもたちにホッケーの普及を図り、底辺の拡大にも努めている。今年3月には近隣5県の男女11チームによる中学生ホッ

施設の有効利用には、クラブハウス等の付帯設備が必要ではないか。

えひめ国体終了後も、ホッケーのまちづくりを進めていく中で、各種大会や強化合宿の誘致を行っている。県外・海外からの強豪チームを招き、ホッケー教室を開催しているほか、町内の子どもたちにホッケーの普及を図り、底辺の拡大にも努めている。今年3月には近隣5県の男女11チームによる中学生ホッ

施設の有効利用には、クラブハウス等の付帯設備が必要ではないか。

全国規模の大会を開催するには、クラブハウスや夜間照明、ピデオタワー、自動散水設備、観客スタンンドなどの付帯設備が必要であると考えている。

財政状況が厳しい中、整備の方法として、「企業版ふるさと納税」などを活用することができないか検討しているところである。

## 期待するホッケー場の付帯設備を



多くの園児を育んできた二名保育所（出作）